
Subject: Proscar - Frage und Bericht des Artzbesuchs
Posted by Ich_Tarne_Eimer on Mon, 30 Jul 2007 14:57:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Edit: Habe Fragen nach oben verschoben: Dann müsst ihr den Rest nicht lesen.

Ich habe jetzt Proscar: Folgende Fragen:

1. ...ich habe hier mal was von einem Einnahmeryhtmus gehört: 3 Wochen nehmen, 1 Woche
nicht nehmen usw. Kann man das gleich zu Beginn machen? Oder sollte man Fin zu Beginn
erstmal ständig nehmen?

2. Ich habe jetzt Proscar MSD bekommen für 47EUR. Es steht auch etwas auf spanisch drauf
obwohl ich die deutsche Version haben wollte und der Preis war gestern auch noch bei 55 Euro-
kurzum falsch bestellt. Ist mir aber erst jetzt aufgefallen. Kann ich die ausländische ohne
Bedenken nehmen? Ist man dazu verdamt bei dem Proscarmedikament zu bleiben welches man
zu Beginn bekommen hat bzw. kann es zu Problemen bei einem Wechsel zw. den einzelnen
Varianten kommen?

 ____________________________________________________________ ___

Hey,

ich habe jett endlich heute Proscar bekommen aber ich will euch mal eben an meinem Arztbesuch
teilhaben lassen und habe noch eine Frage.

Also: Ich war vor zwei Wochen da und wollte behandelt werden.

Ich: "Ich hab HA, nehm schon seit 5 Jahren Regaine aber der HA schreitet voran"
ER: "Wir machen erstmal ein Trichogramm" - ohne sich die Haare von nahem angeschaut zu
haben. 
Ich: "Ehm, es wird mit Sicherheit AGA rauskommen"(GH sichtbar + Tonsur fängt auch sichtbar
an)
Er: (Sinngemäß): "Ich brauche aber eine Behandlungsgrundlage"
Ich: "Gut. kan ich nachvollziehen" - 21 Euro bezahlt

Heute dann:
Er: "Ja, dass ist AGA"
Ich: "Ja, *murmelnd*->"War doch klar""
Er: "Ich verschreib ihnen eine Lösung, die wird von der Krankenkasse bezahlt"
Ich: "Ich habe 5 Jahre ne Lösung genommen aber der HA geht voran. Was für eine Lösung
ist das?"
Er: "Ja, eine Hormonlösung. Wir schauen dann in 2 Monaten ob sie was gebracht hat oder nicht"
(Er erwähnt auch nicht ob die Lösung mit Regaine zusammen genommen werden kann oder
ob ich Regaine deswg. absetzen muss"
Ich: "Ehm, ich bin etwas verunsichert. Ohne in eine Diskussion zu geraten. Die wirksamen Mittel
sind Regaine und Finasterid. Ich habe von der Lösung noch nie gehört und möchte keine
Experimente machen. Wie sind die Erfolgsaussichten bei der Lösung"
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Er: "Gut" LOL. -> Gute Antwort
Ich: "Würden sie auch Fin verschreiben"
Er: "Ja, auch. Mir ist es ja egal ob sie ihr Geld dafür raushauen. Gehen sie ruhig in den Flur und
überlegen sie es sich"
Ich "Würden sie aufgrund der Kosten auch Proscar verschreiben?"
Er: "Ja, aber das ist doch nicht viel günstiger"
Ich: "Ehm, erheblich"
Er. "Ja, etwas. Gehen sie in den Flur und überlegen sie sich was sie wollen"

5min später:
- Er drückt mir Proscarrezept in die Hand
Ich, da ich es mir ja überlegen sollte: "Wie würde die Lösung denn wirken, DHT
senkend,(sinngemäß) Blutflussanregend?"
Er: "Ich arbeite hier nicht ineffektiv. Sie bekommen jetzt Procar. Wir beschäftigen uns nur mit
Dingen, die wir auch machen (Sinngemäß: Sie bekommen jetzt Proscar, die Lösung geht sie
nichts an.)
Ich: "Dann sagen sie mir bitte den Namen und ich kann selber mal nachschauen"
Er: "Eine Lösung aus verschiedenen Hormonen"
- Ich Rezept angeschaut und gegangen. 

Pro: Ich kann jetzt Proscar nehmen

Kontra: Ich werde mich nach einem neuen Arzt umschauen,der mir Proscar verschreibt. Ich hab
mich wie der letzte Idiot gefühlt und nicht das Gefühl gehabt als ob er es gerne hätte wenn
ich was nachfrage. Mir erst Geld für ein Trichogramm abnehmen, dann so Wortkarg mit den
Möglichkeiten umgehen bzw. mich nicht über Möglichkeiten aufklären und auf meine
Fragen nur ausweichend antworten. Der einzige Grund warum er Fin nicht verschreiben wollte
sind ja die Kosten gewesen - also keine Bedenken von wegen nicht gut oder so. Dass soll er doch
dem Patienten bitte überlassen. 

Folgende Fragen habe ich nun: Kennt jemand diese Lösung? Ich habe hier noch nie was davon
gelesen und auch noch nie davon gehört und wenn es wirklich was bringen würde, hätte es
hier ein eigenes Unterforum. Das hätt ich ihm am liebsten so gesagt. Ich glaube nicht, dass
diese Arztpraxis den heiligen Gral besitzt und die Außenwelt davon noch nichts mitbekommen
hat. 

Danke für eure Hilfe...

Subject: Re: Proscar - Frage und Bericht des Artzbesuchs
Posted by eragon on Mon, 30 Jul 2007 15:19:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Toller Doc   Den würde ich auch gleich kicken!
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Subject: Re: Proscar - Frage und Bericht des Artzbesuchs
Posted by harry on Mon, 30 Jul 2007 15:50:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Viele Hautärzte haben keinen Plan bezügl. AGA und um das zu überspielen verhalten sie
sich dann noch arrogant  
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